

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 MAI 2026

SPECIAL MEETING OF MAY 11TH, 2026

Procès-verbal de la séance extraordinaire tenue le 11 mai 2026 à l'Hôtel de Ville, situé au 175, chemin Louisa à Wentworth.

Sont présents : Jason Morrison, maire
 Catherine Spaulding, conseillère #2
 Allan Page, conseiller #3
 Alex Sandahl, conseiller #4
 Robert Houle, conseiller #5

Sont absents : Philippe Cyr, conseiller #1
 Paul Sauvé, conseiller #6

Les membres présents forment le quorum.

Ouverture de la séance

La séance est ouverte à 19 h 00 par monsieur Jason Morrison, maire de Wentworth. Madame Natalie Black, Directrice générale et greffière-trésorière, fait fonction de greffière.

Minutes of the special meeting held May 11th, 2026, at the Town Hall situated at 175 Louisa Road in Wentworth.

Presents are: Jason Morrison, Mayor
 Catherine Spaulding, Councillor #2
 Allan Page, Councillor #3
 Alex Sandahl, Councillor #4
 Robert Houle, Councillor #5

Absents are: Philippe Cyr, Councillor #1
 Paul Sauvé, Councillor #6

The members present form the quorum.

Opening of the Sitting

The meeting is open at 7:00 p.m. by Mr. Jason Morrison, Mayor of Wentworth. Mrs. Natalie Black, General Manager, Clerk-Treasurer, is acting as Clerk.

26-05-096 **Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du 11 mai 2026**

Il est proposé par la conseillère Catherine Spaulding et résolu d'adopter l'ordre du jour pour la séance extraordinaire du 11 mai 2026.

Résolution adoptée à l'unanimité.

26-05-096 **Adoption of the agenda for the special meeting of May 11th, 2026**

It is proposed by Councillor Catherine Spaulding and resolved to adopt the agenda for the special meeting of May 11th, 2026.

Resolution unanimously adopted.

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 MAI 2026

SPECIAL MEETING OF MAY 11TH, 2026

Travaux publics / Public Works

26-05-097 Adjudication du contrat pour Appel d’offres 76035-2026-01

ATTENDU QUE la Municipalité a procédé à un appel d’offres par procédures ouvertes portant sur la réfection du chemin Dalesville et chemin Louisa;

ATTENDU QUE cet appel d’offres prévoit un mode d’adjudication basé sur un système de pondération et d’évaluation des offres (méthode qualité/prix) avec dépôt de deux enveloppes distinctes, conformément aux dispositions légales applicables;

ATTENDU QUE les membres du Comité de sélection dûment constitué ont procédé à l’analyse des offres qualitatives (enveloppe 1) sans connaissance des prix soumis;

ATTENDU QUE les offres ayant obtenu un pointage qualitatif minimal ont vu leur enveloppe de prix (enveloppe 2) ouverte;

ATTENDU QUE le calcul du pointage final, basé sur la formule prévue aux documents d’appel d’offres, a permis d’établir le rang des soumissionnaires;

ATTENDU QUE la soumission de Uniroc Construction a obtenu le meilleur pointage final;

<u>Soumissionnaire</u>	<u>Pointage finale</u>	<u>Prix</u>
Uniroc Construction	0.438	3 350 000,00\$
David Riddell Excavation Transport	0.406	3 076 491,13\$
A.Desormeaux Excavation	0.392	3 190 905,06\$
LEGD Inc.	0.361	3 497 952,49\$

EN CONSÉQUENCE il est proposé par le conseiller Allan Page et
RÉSOLU d’attribuer le contrat à la firme Uniroc Construction au montant de 3 350 000,00\$\$ taxes incluses.

Résolution adoptée à l’unanimité.

26-05-097 Awarding of the contract for Tender 76035-2026-01

WHEREAS the Municipality conducted an open tender for the rehabilitation of Dalesville Road and Louisa Road;

WHEREAS this tender provides for an awarding procedure based on a system of weighting and evaluating bids (quality/price method) with the submission of two separate envelopes, in accordance with applicable legal provisions;

WHEREAS the members of the duly constituted selection committee analyzed the qualitative bids (Envelope 1) without knowledge of the prices submitted;

WHEREAS the price envelopes (Envelope 2) of the bids that obtained a minimum qualitative score were opened;

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 MAI 2026

SPECIAL MEETING OF MAY 11TH, 2026

WHEREAS the calculation of the final score, based on the formula provided in the tender documents, established the ranking of the bidders;

WHEREAS the bid submitted by Uniroc Construction obtained the highest final score;

<u>Bidder</u>	<u>Final Pointage</u>	<u>Price</u>
Uniroc Construction	0.438	3 350 000,00\$
David Riddell Excavation Transport	0.406	3 076 491,13\$
A.Desormeaux Excavation	0.392	3 190 905,06\$
LEGD Inc.	0.361	3 497 952,49\$

THEREFORE it is proposed by Councillor Allan Page and
RESOLVED to award the contract to Uniroc Construction in the amount of \$3,350,000.00 including taxes.

Resolution unanimously adopted.

Période de questions

Les questions posées concernant les points à l'ordre du jour ont été répondus par le maire pendant la séance. Toutes les questions supplémentaires ont été répondues pendant la période de questions.

Question Period

Questions asked related to the Agenda items were answered by the Mayor during the session. All additional questions were answered during question period.

26-05-098 Clôture

Il est proposé par le conseiller Robert Houle et résolu de clore l'assemblée à 19h20.

Résolution adoptée à l'unanimité.

26-05-098 Closure

It is proposed by Councillor Robert Houle and resolved to close the meeting at 7:20 p.m.

Resolution unanimously adopted.

Jason Morrison
Maire
Mayor

Je, Jason Morrison, maire, atteste que la signature du présent procès-verbal équivaut à la signature par moi de toutes les résolutions qu'il contient au sens de l'article 142 (2) du Code municipal.

SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU 11 MAI 2026

SPECIAL MEETING OF MAY 11TH, 2026

I, Jason Morrison, Mayor, certify that the signing of these minutes is equivalent to the signature by me of all resolutions contained as per Article 142 (2) of the Municipal Code.

Natalie Black
Directrice générale et greffière-trésorière
General Manager, Clerk-Treasurer

La prochaine séance du Conseil sera tenue à 19h00 le 1^{er} juin 2026 à l'endroit des assemblées soit à l'Hôtel de Ville 175, chemin Louisa à Wentworth.

The next Council meeting will be held at 7:00 P.M. on June 1st, 2026, at the location for Council Meetings at the Town Hall 175 Louisa Road in Wentworth.